

Wetterkapriolen bei den Kreismeisterschaften

Am 5.10. trugen wir wieder unsere Kreismeisterschaften im Fußball aus. Strömender Regen und orkanartige Böen begleiteten die Spieler den ganzen Vormittag. Ein großes Kompliment allen Spielern, die sich dieser Herausforderung gestellt haben und ein tolles Turnier gespielt haben.

Gegen die Sekundarschule Lage entwickelte sich ein sehr spannendes Spiel mit zahlreichen Torraumszenen auf beiden Seiten. Die starken Lagenser drückten unsere Jungs immer wieder in die Defensive, sodass der gute Marek sein Können ein ums andere Mal beweisen musste. Er konnte sogar einen Elfmeter abwehren. Samet und Joshi trieben unser Spiel immer wieder an. Besir konnte eine gute Möglichkeit unsererseits nicht nutzen. Kurz vor Schluss schlug ein toller Angriff der Gäste unhaltbar für Marek im rechten Torwinkel ein. Schade!! Dann mussten sich die Jungs erstmal in der Kabine aufwärmen. Es zog ein kalter Wind über den Kunstrasen am Inselweg. Gegen das Niklas Luhmann Gymnasium hielt man zunächst sehr gut mit. Die mit einigen Vereinsspielern gespickte Mannschaft konnte ihre schnellen Stürmer immer wieder gefährlich einsetzen. Trotzdem hielten wir toll dagegen. Besnik, Joshi, Besir, Nathan, Timo und Chris konnten wie Inga immer wieder gefährliche Aktionen herbeiführen. Trotzdem blieb der Torerfolg unsererseits aus. Ein Missverständnis in der Abwehr nutzten unsere Gäste zur Führung. Obwohl Timo, Chris, Samet und Inga unser Spiel immer wieder antrieben, erwiesen sich die Spieler aus der Bergstadt viel effektiver vor dem Tor. Eine Bogenlampe aus 25 Metern schlug unhaltbar für Marek ein. In den letzten 5 Minuten spielten die Oerlinghauser dann ihre Klasse aus. Mit Windunterstützung gelang Ihnen noch das 3:0, nachdem im Mittelfeld ein Passfehler vorausgegangen war. Schade, denn unsere Jungs haben sich gegen diesen starken Gegner „teuer“ verkauft. Gegen das Gymnasium Lage konnten sich die Jungs ihren „Frust“ vom Leib schießen. Mit sage und schreibe 6:0 konnten wir die Zuckerstädter vom Platz fegen. Besir gelang ein lupenreiner Hattrick, Chris hatte mit 2 wunderbaren Fernschüssen Erfolg. Samet krönte seine gute Leistung mit dem 6:0. Sogar Marek konnte sich ins Angriffsspiel einschalten und wollte unbedingt noch als Torwart treffen. Trotz der widrigen Bedingungen war es ein Turnier auf gutem Niveau mit einem sehr fairem Verlauf. Wir gratulieren dem Niklas Luhmann Gymnasium zum Einzug ins Halbfinale. Wir hoffen auf das nächste Jahr!

Für die Realschule am Ball: Marek Petker, Samet Bulut, Besnik Fetaj, Chris David, Timo Knittel, Edwin Splisser, Nathan Warkentin, Besir Bikliqi, Atilla Akbas, Inga Merschel, Raffael Derksen, Joshua Gossen